

CD U im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 23. Juni 2021

Markierung von Stellflächen

Vorlage-Nr. 0977 / 2021

An mehreren Stellen im Stadtbezirk gibt es Stellflächen für mehrere PKWs hintereinander. In der Regel sind auf dem Straßenbelag keine Markierungen zur Abtrennung der Stellplätze untereinander eingezeichnet. Durch unbedachtes Platzieren der PKWs wird oft Parkraum für weitere PKWs verschenkt. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Warum hat die Verwaltung bisher darauf verzichtet, solche Markierungen aufzuzeichnen, die eine optimale Nutzung des Parkraums ermöglichen würden?
- Da Parkraum in der Mainzer Neustadt zum Teil kostenpflichtig bewirtschaftet wird, entgehen der Stadt Mainz Parkgebühren durch das Abstellen von PKWs, welche zu viel Platz zu den PKWs davor und dahinter lassen. Würde aus Sicht der Verwaltung ein Markieren von einzelnen Stellflächen nicht eine Gelegenheit zur Erhöhung der Einnahmen darstellen?

Mainz, 13.06.2021

gez. Karsten Lange